



まくとぅそーけーなんくるないさ

【PTA作業 感謝です】

去った10月1日(日)は本校PTA作業が行われ、園小の保護者、児童、職員等総勢約75名の方々が本校敷地を綺麗にしてくれました。流す汗も輝いていました。暑い中誠にありがとうございました。



← Before

After ↓



【第35回校内童話お話大会代表】

低学年の部 2年 上里 直緒 さん
高学年の部 5年 屋宜 琉榎 さん



校内大会に出場した子どもたち。左から
5年屋宜琉榎さん、2年石嶺未愛さん
2年上里直緒さん、1年仲尾 春さん
首里地区本戦でもよく頑張りました(^▽^)/

【勉強すること学ぶことの本質】

明日から9日間の秋休みです。学校での勉強はビジョンをもって取り組むといいですよ！沖縄東村出身のプロゴルファー宮里藍さんのお父さんは、藍さんを子供のころからゴルフの練習をさせていました。藍さんがテレビで優勝した選手のインタビューを聞いていると、お父さんが、「インタビューに上手に答えているだろ」と言って、藍さんも上手にインタビューに答えたいと考えました。それを察したお父さんは、校内童話・お話大会に出て優勝できるよう促しました。

藍さんは見事代表に選ばれ地区大会も優勝しました。同じく世界大会で優勝した後のインタビューに答えられるよう英語の勉強を進めました。そのおかげで英語が話せます。このお話から何かに気づいたと思います。みなさんワクワク楽しく安全に秋休みの思い出をつくってください(^▽^)

宮里藍さん →
(Wikipedia より)



(下の写真は2年生)

本校2学年担任の新垣結佳(ゆいか)先生が2学期から県外の小学校へ参ります。寂しくなりますが、ありがとうございました。

